



Celebran cultura del Pacífico colombiano en Feria de Cali

Description

(Bogotá) La Feria de Cali, que transita por sus últimas jornadas, deleita hoy a sus participantes con la celebración del Día del Pacífico, durante el cual exalta la identidad afropacífica de esta región enclavada en el suroeste de Colombia.

El evento está organizado por la Fundación Cultural Raíces Negras y se realizará en la Plazoleta de San Francisco, ubicada frente a la Gobernación departamental, según reportó Radio Nacional.

La programación incluirá exhibiciones de gastronomía típica del Pacífico y sus bebidas tradicionales, así como venta y muestra de artesanías, servicios de estética afro y manifestaciones pictóricas inspiradas en el litoral.

También se efectuará la tradicional Misa Inculturada, un momento de reflexión que vincula la fe con las costumbres del territorio, mientras que en las horas de la tarde los asistentes podrán disfrutar de una audición especial de vinilos del Pacífico, que hará un recorrido sonoro desde los años 60.

Asimismo, en lo que respecta a la música, actuarán reconocidos grupos folclóricos del Valle de Cauca, Cauca, Nariño y Chocó.

De acuerdo con el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, la Feria de Cali se consolida como una de las actividades culturales y turísticas más relevantes del país.

Para esta edición se espera la llegada de un total de 108 mil 600 visitantes, de los cuales el 50 por ciento provendrá de otras ciudades, el 33 por ciento corresponderá a turistas internacionales y el 17 por ciento a habitantes del propio departamento de Valle del Cauca.

Esos estimados, calculó la entidad, se traduce en una ocupación hotelera proyectada del 82 por ciento, dos puntos porcentuales por encima de la registrada en 2024.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025